

「たけのこフェスタ」ありがとうございました！

4月19日（金）、強い風が吹く冷えた朝となりましたが、無事に「たけのこフェスタ」を開催することができました。この行事は、自然の恵み、人の和に思いをはせ、感謝の気持ちをもつ機会とする豊南小の特色ある伝統行事です。竹林の中にある「となみランド」に全校児童と来賓の皆さんが参加し、1年生紹介、豊南小クイズ、みどりの少年団結団式などを行いました。

その後、PTA委員さんたちが心を込めて作ってくれた、おいしさ満点のたけのこ汁をいただきました。多くのボランティアのかたがたに支えられていることに改めて感謝しています。

今年からPTA委員さんの負担を少しでも軽減するために、土曜開催を平日開催に、たけのこ飯をおにぎり持参という形に変更しました。今後も、伝統行事を守りつつ、持続可能な形を模索しながら、子どもたちの笑顔のために知恵を出し合っていければと思います。



★豊南小学校では、学校ホームページを開設しています。学校での出来事などをご家庭にお知らせできるように、こまめに更新しています。多くの方にご覧いただきたいと思います。右のQRコードを読み取るとご覧いただけます。「豊南小だより」も掲載しています。ぜひ、お気に入りに登録してください。

